



BPW SWITZERLAND
Business & Professional Women
CLUB OLTEN

BPW Clubabend – Kerzenlichtfeier in Aarau

18.02.2025 von Wiebke Steinfeldt

Kerzenlichtfeier in Aarau

Am 18. Februar 2025 begrüßte BPW-Club-Präsidentin von Aarau Erika Koller zusammen mit Organisatorin Michèle Klingman im Hirschen in Erlinsbach die Nachbarclubs Oberaargau, Olten und Zofingen zur diesjährigen Kerzenlichtfeier.

Diese geht zurück auf die Gründerin von BPW International, Dr. Lena Madelin Phillips und zelebriert die Verbundenheit mit allen BPW-Clubs auf der ganzen Welt. Gegründet 1930 war ein Treffen in den Wirren des 2. Weltkriegs nicht mehr möglich. Daher suchten die Frauen nach einer Möglichkeit, auch über Distanzen hinweg Beziehungen und Nähe zu pflegen und Frauen zu bestärken. So riefen sie die Kerzenlichtfeier ins Leben.

Die politische Weltlage zeigt aktuell, dass Errungenschaften von Frauen alles andere als sicher sind. In vielen Teilen der Welt kämpfen Frauen immer noch um Anerkennung und für gleiches Recht, sind Leidtragende in Kriegsgebieten mit all seinen schrecklichen Facetten. Die Kerzenlichtfeier hat nicht an Aktualität verloren. Das BPW-Engagement für eine weltweite Stärkung und als ein Symbol der Hoffnung für Frauen ist wichtiger denn je.

Nach der Zeremonie und einem feinen Essen hielt Elsbeth Kirchhofer, Gründerin und Geschäftsführerin von PORTFOLIA, ein engagiertes Impulsreferat. Als Unternehmerin setzt sie sich für die Diversität und die Förderung von Frauen ein.

Wir bedanken uns beim Gastgeber Aarau für den wunderbaren anregenden und stimmungsvollen Abend.

18.02.2025//Wiebke Steinfeldt

